

ABSTRAK

Putri Mada Novya : Pengaruh Struktur Modal, Ukuran Perusahaan, dan Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Analitis Perusahaan Sub Sektor Kosmetik Yang Tercatat Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Tahun 2017-2022)

Penelitian ini di latar belakang oleh Nilai Perusahaan yang merupakan persepsi investor terhadap perusahaan, yang sering dikaitkan dengan harga saham. Harga saham yang tinggi membuat nilai perusahaan juga tinggi. Harga saham merupakan harga yang terjadi pada saat saham di perdagangkan di pasar. Dalam penelitian ini terdapat adanya permasalahan pada laporan keuangan yang mengalami fluktuasi dalam beberapa waktu dan adanya ketidaksesuaian antara hasil perhitungan nilai laporan dengan teori.

Analisis penelitian ini dilakukan bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh Struktur Modal terhadap Nilai Perusahaan secara parsial, pengaruh Ukuran Perusahaan terhadap Nilai Perusahaan secara parsial, pengaruh Profitabilitas terhadap Nilai Perusahaan secara parsial dan pengaruh struktur modal, ukuran perusahaan dan profitabilitas terhadap nilai perusahaan secara simultan pada Perusahaan sektor Kosmetik Periode 2017- 2022.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan berupa laporan keuangan menggunakan data Periode 2017-2022, dengan jumlah 5 perusahaan dan memilih sampel dengan menggunakan metode purposive sampling. Metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda dengan menggunakan program EVIEWS 12.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Secara parsial, Struktur Modal tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, Secara parsial Ukuran Perusahaan berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan dan Profitabilitas secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan; 2) Secara simultan, struktur modal, ukuran perusahaan dan profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan.

Kata Kunci : Struktur Modal, Ukuran Perusahaan, dan Profitabilitas.